

楽しか

楽しかった北海道

横芝小学校 6年

松本美智子



私は、8月1日から8月3日にかけて北海道に行つてきました。

1日目は、タンチョウヅルを見たりアイスクリーム作りをしました。夜には、きもだめしをしました。

2日目は、サイクリングやカヌーをして、野外炊飯としてサケのチャンチャン焼きをしました。アイカツ岬にも行きました。夜には、七宝焼きをしました。

帰りの飛行機もみんなとおしゃべりしながら、きれいな景色を見ながらきました。バスも楽しくにぎやかでした。また、北海道へ行きたいです。



3日目は、開拓記念館へ行き、昼食は焼き肉食べ放題でした。私が一番印象に残ったのは、カヌーと七宝焼きでした。カヌーは3人でいっしょうけんめいこぎました。とても水が冷たくて気持ちがよかったです。

七宝焼きは2回目なので少し簡単に作れました。ちょっと変わった世界で1つしかない自分だけの七宝焼きができました。

上場小や大総小の人たちともたくさん友達がつくれました。

北海道は自然がたくさんあり、とても優しい人がたくさんいると思います。

北 海 道

大総小学校 5年

石橋竜馬



自分でソフトクリームを作つて食べました。コーンに入れるのがうまくできなかつたけれども、とてもおいしかつたです。

夜はきもだめしをしました。ぼくの班の班長はとてもこわがつっていました。

次の日、鮭のチャンチャン焼きを作りました。ぼくたちの班はあまりよくできませんでした。

お昼からはカヌーをやりました。別寒辺牛川を下りました。初めは、うまく進まなくてくる回つたり、岸に突っ込んだりしましたが、なれてくると友達のカヌーと競争したり水をかけたりしておもしろかつたです。

この研修で新しい友達ができる乐しかつたです。またみんなで行きたいと思います。

